

Vorlage Nr. 17-O-04-0039

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Nordost am 1. November 2017

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, eine Haltelinie im Einmündungsbereich Erathstraße / Parkstraße durchgehend zu markieren.

Begründung:

Bei der derzeit herrschenden Situation ist die Vorfahrtsregelung unklar. Aufgrund der Lage der Erathstraße hinter einer Kuppe und im Kurvenbereich, sollte eine durchgehende Haltelinie im Einmündungsbereich markiert werden, damit die auf der Parkstraße fahrenden Verkehrsteilnehmer erkennbar vorfahrtsberechtigt sind.

Beschluss Nr. 0114

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+ -

Verteiler:

Dezernat V z.w.V.

Baumstark Ortsvorsteher